

Leverkusen, den 8.11.2021

An den
Oberbürgermeister der Stadt Leverkusen
Herrn Uwe Richrath

Bitte setzen Sie folgenden Bürgerantrag auf die Tagesordnung der zuständigen Ausschüsse, Bezirke und dem Rat mit der Bitte um Rederecht:

Die Stadt Leverkusen unterstützt offiziell das Bündnis Verkehrsinitiativen und ihre Forderung nach einem MORATORIUM FÜR DEN NEU- UND AUSBAU VON AUTOBAHNEN UND BUNDESSTRASSEN

Begründung:

Bundesweit kämpfen inzwischen Initiativen gemeinsam gegen Autobahnausbauten und den unzeitgemäßen Verkehrswegeplan.

Seit Jahren kämpfen wir hier in Leverkusen vergeblich gegen A1-Ausbau mit Doppelbrücke und Megastelze und den Ausbau der A3. Ein kompletter Bau- und Planungsstopp nach der ersten Rheinbrücke verschafft den Verantwortlichen die Zeit eine - den heutigen Anforderungen - wirklich angemessene Lösung für die Autobahnen zu finden. Eine Lösung, die im Einklang steht mit dem Ziel, in Deutschland innerhalb der nächsten 14 Jahre Klimaneutralität zu erreichen um das Pariser Klimaabkommen einzuhalten.

Selbstverständlich müssen noch weitere Schritte eingeleitet werden, doch durch den Schulterschluss mit dem Bündnis können wir unserer Forderung hier vor Ort noch etwas mehr Nachdruck verleihen und gleichzeitig den Kampf der vielen Menschen in den Initiativen für eine Verkehrswende und mehr Klimaschutz unterstützen.

Genauere Informationen zu dem Bündnis finden Sie hier

<https://www.buendnis-verkehrsiniciativen.com/Termine-und-Aktuelles/index.php/>

Informationen zu Klimaneutralität bis 2035 finden Sie hier

<https://germanzero.de/>

Mit freundlichen Grüßen